1.º de Mayo, CC. OO.-UGT

Unidas frente al paro y la política antiobrera

La lucha contra el paro, la protesta frente a la "política de dimisión nacional" del Gobierno, la repulsa a los proyectos antiobreros de ley de Empleo y Huelga, han sido los graves problemas que más de un millón y medio de trabajadores han expuesto y reivindicado en las trescientas manifestaciones y actos de este 1.º de Mayo, de las que más de doscientas han sido convocadas unitariamente por CC. OO. y UGT.

Marcelino Camacho y Nicolás Redondo encabezaban, junto a otros líderes sindicales y políticos, entre ellos, Santiago Carrillo y Felipe González la manifestación de Madrid, en la que participaban cerca de trescientos mil trabajadores. La gran pancarta que encabezaba la manifestación "CC. OO. Contra el paro. UGT" era el símbolo expresivo de un acto unitariamente vivido en ms de doscientos lugares del país, cuya enumeración exhaustiva sería prácticamente imposible de realizar.

En Euskadi, unos setenta mil trabajadores participaban en la manifestación conjunta de CC. OO., UGT y ELA-STV. Manifestación que en Alava alcanzaba la cifra más numerosa de la historia del movimiento obrero.

Centenares de actos en todas las comarcas del País Valenciano, y más de cincuenta mil manifestantes en Valencia. Ocho mil personas en Galicia. Más de doce mil en Asturias, millares y millares en Galicia, Cantabria, Castilla y León, Extramadura... Los pueblos y ciudades andaluces, Málaga, Sevilla, Cádiz Córdoba, Almería, Huelva, de las que era un resumen la manifestación cumbre de Granada.

En Barcelona, doscientas mil personas participaron en una manifestación de la que, como señaló el secretario general de la CONC, se había "autoexcluido voluntariamente la UGT".

En la mayoría de las zonas, la corriente socialista y autogestionaria de la USO, ahora ya de CC. OO., era fuertemente aplaudida por manifestantes y público; aplausos que eran como un expresivo viva a la unidad.

EL PARO, PRIMERA PREOCUPACION

Marcelino Camacho en sus palabras en la madrileña plaza de Alcalá señalaba el paro, como el primer, grave problema que hoy afecta al país y golpea a nuestra clase.

"En nuestro país en 1979 teníamos cerca de dos millones, que en 1980 aumentan en 1.000 más cada día. La entrada en vigor de los elementos más negativos del Estatuto del Trabajador han desencadenado una ola de expedientes de crisis y de despidos."

"Se reduce la capacidad adquisitiva de los salarios, los precios aumentaron en los tres primeros meses en un 4,7%, lo que significa una tasa anual cercana al 20%. Amplias zonas del país, Andalucía, Extremadura, Canarias y otras, empiezan ya a pasar hambre.

EL COMIENZO HACIA LA UNIDAD

Enumeró Camacho, junto al problema del paro las dificultades que hoy atraviesa el movimiento obrero, consecuencia de la política del gobierno de UCD y de la CEOE.

Refiriéndose al Plan de Solidaridad de clase y nacional, como solución global a la grave situación, y señalando la necesidad de cooperación y unidad. "Sin duda hay que vencer la resistencia de los beneficiarios de la crisis del gran capital, pero también la división de los propios trabajadores."

La C.S. de CC. OO., exige que cese toda la política antisindical y de intrigas del Gobierno, y que devuelva el Patrimonio a las Centrales sindicales de La C.S. de CC. OO. saluda a UGT y reitea su propuesta de establecer sin más tardar un plan común de lucha contra la Ley de empleo del Gobierno, la ley antihuelga que prepara y su política de dimisión nacional.

La C.S. de CC. OO. propone que estos tres kilómetros de caminar juntos sean el comienzo de una larga marcha hacia la Unidad; la lucha victoriosa por el trabajo, el pan; porque la democracia entre en las fábricas y los centros de trabajo, es incompatible con la división sindical.

Los más bellos programas no serán más que palabras, si continuamos di-

vididos y enfrentados."

Nicolás Redondo, pronunció el discurso final. Reafirmó el carácter de sindicato de clase de UGT y aludió a la gravedad de la crisis que no es sólo de gobierno, sino de Estado. Señaló la necesidad de reflexión sobre puntos concretos de unidad y de elaborar un plan común ante las elecciones sindicales.



Barcelona, más de doscientos mil trabajado res, del Paseo de Gracia a la carretera d Valencia.

TABLE TO SERVICE TO SE

"Contra el paro", la gran reivindicación del 1.º de Mayo unitario.







Marcelino Camacho, solidaridad de clase y nacional.

Llamamiento de CC. OO. contra el terrorismo fascista

Arturo Pajuelo Rubio ha muerto, victima de la salvaje agresión fascista de que fue objeto al término de la manisfestación del 1.º de mayo en Madrid. Joaquín Martínez Mechas y Carlos Martínez Bermejo fueron, asimismo, atacados por el grupo ultra compuesto por más de treinta personas. En el momento del cierre de estas líneas Joaquín Martínez se encuentra en estado crítico.

Esta salvaje agresión, que sigue a los asaltos de la Facultad de Derecho y el Instituto de Enseñanza Media "Emilio Castelar", actos todos ellos impunes hasta la fecha, así como todos los perpetrados en el último período, constituyen una abierta amenaza para el orden democrático tanto por la gravedad de los hechos como por la ineficacia de las Fuerzas de Seguridad del Estado en su prevención y represión.

Por todo ello, la Confederación Sindical de Comisiones Obreras, al condenar los atentados y mostrar su solidaridad con las víctimas, hace un llamamiento a todos los trabajadores, a las fuerzas políticas y a los ciudadanos en general para que expresen su más enérgica y masiva protesta contra estos hechos y exijan la detención y procesamiento de sus autores e inductores, conforme a las orientaciones que adopten conjuntamente los sindicatos y fuerzas políticas de Madrid.

Para la C.S. de CC. OO. es urgente que el Gobierno y las Fuerzas de Seguridad del Estado tomen las medidas necesarias con el fin de disolver estas bandas fascistas, amparadas en grupos legalizados como Fuerza Nueva y otros, que aumentan su agresividad ante la falta de una respuesta contundente.